

Historia de un 'no' fichaje

LA FIORENTINA NUNCA QUISO NEGOCIAR POR AMRABAT

Sus agentes lo ofrecieron • Pactaron una cesión con opción de compra • "Esto no se hace el último día de mercado", dijo la Fiore

LUIS F. ROJO

Una de las opciones que barajó el Barcelona para reforzarse en el mercado de invierno fue la de Sofyan Amrabat, el jugador de la Fiorentina. A pesar de todo lo que se dijo, la opción de que pudiera recalzar en el club azulgrana nunca estuvo cerca por cómo se desarrollaron los acontecimientos. Los agentes de Amrabat ofrecieron al jugador al Barcelona. Les hicieron una propuesta por la cual el jugador llegaría cedido con una opción de compra obligatoria.

Una propuesta que fue rechazada de inmediato por el Barcelona, ya que no puede comprometerse en ninguna operación que afecte a la temporada 23-24, al estar excedido en el Fair Play Financiero. Los agentes rea-

19,5

MILLONES pagó la Fiorentina al Hellas Verona por el traspaso de Amrabat en enero de 2020

lizaron una segunda propuesta que era una pequeña cantidad de dinero y una opción de compra, pero ya no se trataba de una propuesta obligatoria sino opcional.

Esta nueva fórmula ya se vio de otra manera en Can Barça porque LaLiga había comunicado al



REALIZÓ UN GRAN MUNDIAL

Marruecos con Amrabat fue sin duda la gran revelación del Mundial de Qatar, acabando en la cuarta posición del torneo.

Barcelona que disponía de algo de Fair Play para el mercado invernal. Sí se podía hacer un hueco con el dinero que tendrían que pagar por la cesión y sin compromiso para la 23-24.

Y aquí es donde empezó a caerse la operación. La Fiorentina no sabía nada del tema y cuando se les presentó la propuesta se negaron en rotundo: "Esto no se hace el último día de mercado", les dijeron. El jugador, que tenía muchas ganas de recalzar en el Camp Nou, presionó mucho para que cediera el club italiano, pero no hubo manera. La Fiorentina tenía claro que no le dejaría marchar sin tiempo para encontrar un sustituto. Y de ahí no se movió.

Al final no llegó ningún futbolista al Barcelona en ese último día de mercado. Amrabat fue la única operación que se trató. ●

CARTA A ALEX
Gabriel Masfurrull

BARÇA, MUCHOS AÑOS TOMANDO CAVIAR Y AHORA...

Querido Alex, te escribo después de ver la victoria del Barça contra el Betis. Ganamos, jugamos francamente bien y vamos líderes con 50 puntos, lo que es una barbaridad, pero con un Real Madrid que nos pisa los talones y que jamás tira la toalla y que cuenta con un entrenador, Carlo Ancelotti, que además de ser un gran profesional es un caballero. Será una liga muy competitiva. Lo que sucede es que durante tantos años hemos vivido, probablemente sin apreciarlo como merecía, una etapa que no volverá jamás. A principios de esta década se alinearon los astros y con Leo Messi, irreplicable tanto por su genialidad como longevidad, acompañado por

extraordinarios jugadores y técnicos como Rijkaard, Guardiola y Luis Enrique, disfrutamos de uno de los equipos leyenda de la historia del fútbol y ahora cualquier comparación sale perdiendo. Pero para darle racionalidad a esta situación, Alex, esto ha sucedido también con otros equipos leyenda de la historia del fútbol. Hijo, yo he visto y disfrutado con equipos memorables: el Real Madrid de Di Stéfano, el Ajax de Cruyff, el Bayern de Beckenbauer, la selección de Brasil comandada por Pelé que ganó el Mundial del 70, el Milan de Sacchi y Van Basten, el Barça Dream Team de Johan Cruyff... Tal vez me dejo alguno más, pero estos equipos fueron tan extraordinarios que cuando se apagaron, llegó la resaca. Y esto, hijo, es lo que nos está pasando también en el Barça. Tenemos un buen equipo con unos jóvenes que apuntan muy alto y un buen entrenador que es muy consciente de que este deporte te tritura fácilmente. Pero lo realmente preocupante es que el Barça como institución es un gigante con pies de barro que se va derrumbando lentamente y me temo que en poco tiempo dejaremos de estar entre los grandes. Sin recursos y sin una buena gestión global, el futuro pinta mal. Por eso, Alex, veo el Barça y me alegro de que gane y más si lo hace jugando bien, pero encuentro que le falta alma, aquella que nos tenía atrapados sin darnos cuenta y que nos convirtió en adictos a un fútbol-arte que nos deleitaba. Nos acostumbramos a tomar caviar cada día y llegamos a no disfrutarlo como merecía. Es más, echamos de forma innombrable al jugador que no solo culminó la obra de arte sino que a diferencia de otros grandes, la hizo longeva y convirtió lo extraordinario en normal. Me sabe mal ver esta regresión. Fill, en Xavi està fent una bona feina, però quan l'entorn no ajuda, tot és molt més difícil. T'estimo, Alex.

Apretaron hasta el final

EL BARÇA VOLVIÓ A INSISTIR AL ATLÉTICO PARA QUE LE CEDIERA A CARRASCO HASTA FINAL DE TEMPORADA, PERO LOS ROJIBLANCOS SE NEGARON DE NUEVO

L.F.R.

El Barcelona y el Atlético de Madrid llegaron a un acuerdo por el traspaso de Memphis mediado el mes de enero. Dentro de la operación, el club azulgrana se garantizaba una opción de compra por Carrasco cifrada en 20 millones. En su momento pidieron la cesión del futbolista, pero el Atlético

no tenía ninguna intención de permitir su salida en esta ventana de traspasos.

Y ahí se quedó. Sin embargo, todo cambió con los problemas físicos de Dembélé. El francés se lesionó en el partido frente al Girona y tendrá que estar apartado de los terrenos de juego al menos cuatro semanas. Fue entonces cuando Xavi y la Dirección Deportiva se plantearon buscar

20

MILLONES Es el precio de la opción de compra que tiene el Barça por Carrasco

un jugador de banda de cara al pasado mercado invernal.

Contactaron de nuevo con el Atlético para insistir en la cesión de Carrasco hasta final de temporada y valorar posteriormente si lo compraban. Sin embargo, el club rojiblanco se mantuvo firme en su idea de que no saldría del Atlético en este mercado que acaba de finalizar. Y de ahí no se movió. ●



Yannick Carrasco (29).

EFE